

富士見中男子 初V

優勝のゴールテープを切る6区阿久沢隆成選手



12月13日（日）山口県セミナーパークで開催されました平成27年度全国中学校体育大会 第23回全国中学校駅伝大会において富士見中学校男子駅伝部が初優勝、女子駅伝部が3位の好成績でゴールいたしました。

女子も3位入賞

全国中学校駅伝

監督・選手インタビュー

加藤雅史監督
男子駅伝は去年の大会で3位でした。大会が終わつてから、ことしはもつと良い成績を認められるようにと頑張つてきましたので、結果が出てうれしく思つています。

レースは、前半からいい流れとなり、思い描いたとおりの展開とすることができました。しつかりと勝負する気持ちで臨めたのが良かつたと感じています。メンバーの中に1、2年生が残つているので大舞台で経験したことを受け継ぎながら、この舞台に戻つてこられるよう引き続き努力していきます。女子も含めてまた優勝できるよう頑張りたいですね。

伊井修司 1区 2年生

小学生の時は走るのが遅く、中学生になつてから長距離の練習を始めました。1区でこんなに良い成績（区間2位）出せるとは思つていなかつたです。上位を2区につなげて良かつたです。先輩たちが築いたこの成果を受け継ぎ、来年も頑張りたいです。

新井颯人 2区 2年生

前橋のスポーツに新たな輝き

山本市長
選手の皆さんおめでとう。指導者やクラスの仲間たち、保護者、たくさんの支えがあつての栄誉です。全ての皆さんに感謝の気持ちを伝えます。おめでとう、そして、ありがとうございます。

佐藤教育長
富士見中の子どもたちは、市内大会、県大会、関東大会そして全国大会と、走るたびに成長し、立派な成績を収めました。支えてくれた人たちへの感謝の気持ちを忘れずに、これからも頑張ってください。



新井大貴 4区 3年生
昨日はあまり実感がありませんでした。きょう、みんなでレース展開を振り返つたら少し実感が湧いてきました。残り1区間でゴールだつたので、差を詰められないようにと思い走りました。中学でやつてきたソフトテニスで高校1年生から全国大会で活躍したいです。

下田好輝 5区 3年生

阿久沢隆成 6区 3年生
後ろとは少し差があつたので、最後のトラックでも勝負できるよう余力をしながら走りました。アンカーとして、また3年生としての責任を果たせてうれしいです。中学ではサッカー部でしたが、高校からは陸上に取り組み大きな舞台で活躍できるよう頑張りたいです。

船津望光 3区 3年生
全国優勝のためにずっと練習してきました。その目標が達成できてうれしいです。ライバル校には絶対に負けず、1位で4区につなごうと思つて走りました。それができ、自分の役割が果たせたなと思つています。中学は野球部でしたが、高校では陸上を頑張りたいです。